
 

 

 

 

 

 

 

 

 ９２名のかわいい 1年生が入学してきました！ 

 3 月 2３日に 6 年生が卒業していきました。うれしさと共に寂しさも感じたひと時でした。ですが、別

れもあれば出会いもあるのがこの季節ですね！4月 8日（木）。保護者の方たちと一緒に、かわいい、かわ

いい子どもたちが校舎に入り、体育館で入学式を迎えました。 

 今年度も、昨年度と同様、新型コロナウイルス拡大防止のための対策を、 

行っての実施としました。学級ごとに行い、人数制限、歌も歌わず聴くことに 

しました。お話は校長先生の式辞だけとなり、来賓の方の祝辞は割愛させて 

いただきました。 

 管内でも一番人数の多い高静小学校では、一昨年まで、式の中で担任の先生から「1組さん！」と呼ばれ

みんなで「は～い」と返事をすることが慣例となっていました。昨年度からは担任の先生から 1 人ひとり

名前を呼んでもらい、全員がしっかりと手を挙げて、返事をする場面がありました。92人全員での挙行と

なりますと 1 人ひとりの場面は作れないのですが、様々な制限の中でも、ほんの少しではありますが、式

の中で、主人公になれた場面を作ってあげられたことは、良かったと考えています。 

 これから、6年間。高静小学校職員一同で、全力で「すべての子どもたちの幸せのために」努力していき

ます。９２人の 1年生の皆さん、そして保護者のみなさま。「ご入学、おめでとうございます！！」 

 また、あらためまして、式の規模縮小や学級ごとでの実施などにご理解を頂きましたこと。心より感謝を

申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一 誠 
■■ 学校の教育目標 ■■ 

○よく考え進んで学ぶ子 

○明るく心の豊かな子 

○じょうぶでたくましい子 

令和３年 ４月２１日 

 

学校だより ＮＯ．３  新ひだか町立高静小学校 
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５月行事予定 １７日（月） 
避難訓練（2～6年生学年ごと） 

縦割り班会議（昼） 代表委員会（中） 

１日（土）～

5日（水） 
ゴールデンウイーク！！ ２０日（木） 尿検査① 

６日（木） 2年生視力・聴力検査 ２７日（木） 全国学力・学習状況調査（6年生） 

７日（金） 
1年生視力聴力検査   

代表委員会 
３１日（月） 運動会児童打ち合わせ 

１０日（月） 開校記念日でお休み ～５月の行事に関わって～ 

（健康診断関係） 

・4月から２計測、視力・聴力検査を 

進めてきています。 

・今後内科検診や歯科検診など、お医者様に来ていただ

くものも入ってきます。（5月 18日・19日には学年な

どが決まっていませんが、歯科検診が入ります） 

・尿検査の日は、忘れずに持たせていただきますよ

うお願いいたします。 

（児童会関係） 

・児童総会、1年生を向かえる会はリモートで工夫し

て行います。 

（避難訓練）今年度も、コロナ対策で学年ごとなど

分散して行います。 

１１日（火） 

1年生を向かえる会（リモート） 

委員会活動② 

グラウンド開放ストップ 

１２日（水） 遠足（給食なし・お弁当） 

１３日（木） 
避難訓練（地震 1年生中心） 

 職員会議 

１４日（金） 遠足予備日（給食無し・お弁当） 

 

今月１６日（金）、社会貢献事業の一環として、今年度も（株） 

出口組様のご厚意によるグラウンド整備（転圧作業）が行われま 

しまた。この場をお借りして御礼申し上げます。 

 これからもより一層学校と地域社会が一体となって学校教育を 

創り上げていくことが大切であると考えております。 

皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 昨年度は、6月の学校再開後、ようやくできた子ども達が

楽しみにしている行事が、遠足だったと記憶しています。 

 今年度は、例年と同じく 5 月の連休明けに実施の予定で

す。ただ、高学年はバスも利用していましたが、コロナ対策

で今年度も、徒歩のみで実施いたします。 

 5月 12日（水）の遠足当日及び、 

予備日としています 5月 14日（金） 

は給食がありません。お弁当の準備を 

お願いいたします。 

4月 20日（火）付けで新しい先生が着任

されました。 

北村 蒼麻（きたむら そうま）先生です。 

少し、手続きに時間がかかってしまいまし

たが、このたび着任していた 

だきました。20日の朝に、リ 

モートで着任式を行い、主に白 

楊学級の担当をお願いしています。 


